

El Gorgona

Autor AGRAMAR
viernes, 14 de marzo de 2008

El Gorgona es un enorme vehículo de la Guardia Imperial fuertemente blindado de transporte que se utiliza para llevar un gran número de tropas de asalto hacia las líneas enemigas, antes de desembarcarlos directamente en las posiciones enemigas.

Un Gorgona puede llevar a un pelotón completo (unos 50 guardias) en su compartimiento abierto de carga, aunque en unas condiciones muy apretadas. Las tropas en el interior de un Gorgona suelen estar embarcados sólo durante el corto viaje a través de tierra de nadie antes de desembarcar directamente en las trincheras enemigas. Cuando el Gorgona llega a su objetivo, la rampa frontal desciende y las tropas avanzan a la carga, con las armas disparando, para sobrepasar las posiciones enemigas gracias a la fuerza del número.

El Gorgona está armado de forma ligera, con ametralladoras pesadas dando fuego de supresión mientras la infantería desembarca. Algunos Gorgona están equipados con barquillas laterales para apoyar este papel, normalmente armados con Bólters Pesados o Morteros para enviar proyectiles en las trincheras enemigas mientras se acerca. A pesar de su tamaño, el Gorgona no lleva armamento más pesado. Esto es así porque su papel no es destruir al enemigo, sino llevar un pelotón de infantería a salvo durante una corta distancia, incluso bajo el fuego más intenso.

Como vehículo especializado, el Gorgona sólo se despliega en misiones específicas, como atacar defensas enemigas fuertemente fortificadas, o llevar tropas a una brecha durante un asedio.

Los primeros Gorgonas se hicieron con el chasis base del Baneblade.